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 ━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 
 【１】PTA活動実施報告と今後の予定 
 ━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

 ■活動実施報告 
 11/26 （⼟）学芸会（保護者鑑賞⽇） 
 11/29 （⽕）P協運営委員会 
 11/30 （⽔）サークル合同キャプテン会議 
 12/4  （⽇）震災救援所訓練 
 12/6  （⽕）地域教育連合会懇談会 
 12/10 （⼟）第3回互選会 
 12/10 （⼟）会計監査 
    
 ■今後の予定 
 12/20 （⽕）P協運営委員会 
 12/29 （⽕）4分区懇親会 
 1/16     (⽉）役員会・第8回運営委員会 

 ━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 
 【２】運営委員会のご報告 
 ━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 
 開催⽇︓12⽉12⽇（⽉） 
 10︓45〜12︓00（PTA室） 

 12⽉の運営委員会では、アクティブDAY・桃三の花⽕の活動報告の他、震災救助訓練や地 
 域教育連合会懇談会への参加などの活動報告が⾏われました。なお、校⻑先⽣は富⼠学園引 
 卒で⽋席となりました。 

 ------------------------------------- 
 ■⼤滝副校⻑先⽣のご挨拶■ 

 2学期はアクティブDAYと学芸会がありましたが、ご協⼒を頂きましてありがとうございま 
 した。おかげで⼦どもたちも⼒を発揮する事ができ、素晴らしい会となりました。 



 PTA会⻑より⼩学校と近隣の未就学児の交流の場があった⽅が良いというお話がありました 
 が、以前はいくつか交流⾏事があったもののコロナ禍を契機に多くが中⽌となりました。現 
 在は、消防写⽣会を近隣の園児と⼀緒に⾏ったり、お⼿紙や掲⽰物を交換などしたりしてい 
 ます。直接ふれあう事の⼤切さは感じておりますので、コロナの状況を鑑みながら来年度の 
 活動計画の検討材料として考えていきたいと思っております。 

 ■12⽉実施の会計監査について■ 

 12⽉10⽇に⾏われた会計監査では、特に問題ない旨の報告がありました。 

 ■選挙管理委員会より報告■ 

 12⽉10⽇に次点候補者を選出して第3回互選会を⾏いました。 

 今回は50名の次点候補者を選出し、候補者の意向確認、話し合いによって17名の候補者の 
 ⽅に次回互選会に参加していただくことになりました。 

 次回 第4回の互選会は1⽉21⽇の⼟曜授業の⽇の午前中に開催予定です。今後の互選会で 
 は、候補者同⼠の話し合いの中で役員が決定していくよう進めて参ります。 

 ■グループリーダー活動報告■ 

 ◇アクティブDAY 
 お⼿伝い担当の皆さんが、事前に配布されたお⼿伝い計画をよくお読みいただいていたの 
 で、スムーズに配置場所につきお仕事をして下さり、とても有難く感じました。 

 なお、⻄⾨にお⼿伝い要員を各時間帯に1名ずつ配置した⽅がいいという意⾒があり、イベ 
 ント時の正⾨・⻄⾨への⼈員配置を来年度の引き継ぎとする事を確認しました。 

 ◇学芸会 
 あいにくのお天気で⾬対応となりましたが、詳細なお⼿伝い計画をもとに、お⼿伝いに⼊っ 
 ていただいた⽅々の臨機応変な対応のおかげで、学芸会を終えることができました。観にこ 
 られていた保護者の⽅々もマナーよく、おおむね混乱なく終えられたという印象です。あり 
 がとうございました。 

 ■震災救援所訓練について■ 

 12⽉4⽇（⽇）に⾏われた震災救援訓練にPTAから3名参加いたしました。 
 訓練内容は、震災の際に桃三に震災救援所を⽴ち上げるまでの⼿順の確認や運営に必要な技 
 能の習得や向上でした。初動対応の説明を受け、安全点検の仕⽅・ガウンやフェイスシール 



 ドの着脱の確認・ポータブルトイレの設置、IP無線機の場所確認や使い⽅・校舎内でのトラ 
 ンシーバーの通信テストなどを⾏いました。 

 また救援所を開設するには、沢⼭の⽅のご協⼒が必要なことがわかりました。来年度、⼀般 
 の⽅の参加があった場合は、ぜひご参加ください。 

 ■P協からの連絡事項■ 

 他校で、LINEでのチェーンメールが問題となったそうです。出会い系サイト等に繋がって 
 いる場合が多いので、P協から注意喚起の要請がありました。学校でも⽣活指導に組み込み 
 指導に当たるそうです。 

 ⼦どもも悪気なくやってしまっていることなので、⼦どもを責めたり、メールを送った⼦の 
 名前を広めないことに注意し、そこから派⽣しうる犯罪⾏為などについて、きちんと⼦ども 
 にも理解させることが⼤切だというお話がありました。 

 ■  荻中地域教育連合懇談会の報告■ 

 時代にあった、地域と⼦どもの関わりについて、近隣の学校や園、学童運営者などとの懇談 
 が⾏われました。 

 コロナ禍を経て分断されつつあった地域の⼤⼈と⼦どもとの関わりを良い形で継続していく 
 ための意⾒交換がされ、学校においてはまずは保護者と⾃校の児童とのつながりを重視した 
 い等の意⾒が出ました。 

 ■放課後等居場所事業「スマイルスクール」・校庭開放・学童クラブアンケートについて■ 

 皆様にお願いしたアンケートをまとめました。最終的に62件の回答を頂きました。ご協⼒ 
 ありがとうございました。 
 学校の中に放課後等居場所事業が出来たことで移動がないなど、好意的なご意⾒もありまし 
 たが、学童クラブに通うお⼦さんの声で、ストレスを感じているようなご意⾒が多くありま 
 した。 

 今後の対応として、学校に相談して変えていけることは学校と協議、その他は杉並区に要望 
 として提出したいと思います。 

 ★アンケート集計結果はこちらからご覧ください★ 
 https://docs.google.com/document/d/1y-sKT6jZAkN5QccEviLpW27-OQxbnL6kq9mKcUfmaB 
 E/edit?usp=sharing 

 ■PTA主催イベント(３⽉)について■ 

 3⽉4⽇（⼟）桃サンシャインコンサートの後の会場を利⽤して、PTA主催のイベントを検討 
 中です。保護者からパフォーマンスをしてくれる⽅を公募し進めてまいります。 



 ━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 
 【３】その他のお知らせ 
 ━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

 ◇校外⽣活部より 
 PTAホームページ「校外⽣活部」にパトロールマップを掲載しています。ご確認ください。 

 「R4安全パトロール⼿引き」 
 https://onl.la/e18VHWs 
 ※パスワード momo3 

 ━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 
 【４】 編集後記 
 ━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

 「全ての経験を楽しむ」。先⽇サッカーW杯で優勝したアルゼンチン代表・メッシ主将の⾔ 
 葉です。史上最⾼の選⼿と称えられながらW杯では⺟国を優勝に導けずにいた彼は、5回⽬ 
 の出場となった今⼤会でこのような⼼境に⾄ったそうです。 

 ⼆学期はアクティブDAYに学芸会とイベントが続きましたが、全てが上⼿くいった訳ではな 
 いかもしれません。でも、全てを成功させることより、失敗も含めた全ての経験を楽しむこ 
 とが、⼤切なのだと思います。それは、成⻑過程にある⼦どもたちだけでなく、私たちPTA 
 にとってもです。 

 （副会⻑ 荻⽥⻯史） 

 ☆★──────────────── 
 発⾏元︓桃井第三⼩学校PTA  
 発⾏責任者︓会⻑ 郡司達也 

 本メールは、桃井第三⼩学校PTA会員の皆様にお送りしております。 

 桃三⼩PTAのサイトでもご覧頂けます。 
 https://momo3pta.jimdofree.com/ 
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